

Como “un día hermoso para el barrio Las Flores”, calificaron miembros de la comunidad la gestión adelantada por el área de responsabilidad social de Cormagdalena

Barranquilla, 22 de septiembre de 2023. A la Rivera del Magdalena, la Corporación del Río Grande de la Magdalena (Cormagdalena) hizo entrega de 10 moto carros que benefician principalmente a pescadores del sector que se ha convertido en un atractivo turístico en la zona.

Los vehículos fueron entregados como herramienta de transporte a pescadores que podrán garantizar la calidad de sus productos y ayudar a mantener la Cadena de frío de estos.

“Los pescadores y dueños de establecimientos que tienen proyectos productivos ahora podrán mejorar sus condiciones, principalmente los de las playas de Puerto Mocho y al rededores de la ciénaga de Mallorquín”, indicó Carlos Augusto Lozano, presidente de la Junta de Acción Comunal del barrio Las Flores.

A su vez, el director de Cormagdalena, Álvaro Redondo, manifestó que estas entregas hacen parte de la labor de relacionamiento de la actividad de dragado, esto cubre al plan de responsabilidad social de Cormagdalena y que recibe el comité de sostenibilidad del proyecto, también agregó: “para la dirección siempre han sido prioridades las comunidades, por eso seguiremos garantizando, como se ha venido haciendo, que el dragado del Río en la ciudad de Barranquilla trascienda a las zonas de influencia. Por eso, mientras estemos en este cargo miraremos al Magdalena y por supuesto a sus comunidades”, indicó.

Corregimiento Eduardo Santos y Siape

Asimismo, en el corregimiento La Playa, que tiene por vocación la pesca se hizo la entrega de ocho canoas artesanales con sus respectivos motores fuera de borda, cursos marítimos para 16 beneficiarios, un equipo de comunicaciones, 64 chalecos para niños y una carpeta.

 Via 40 #No. 73-290, Nte. Centro Historico, Barranquilla, Atlántico

 PBX: (+57) 6053565914 – (+57)6053565930

 notificacionesjudiciales@cormagdalena.gov.co

En un esfuerzo por impulsar el crecimiento económico y el desarrollo sostenible de la zona, la comunidad del Barrio Siape en Barranquilla, recibió 94 equipos de refrigeración para fortalecer los emprendimientos y proyectos productivos locales.

Las recientes entregas fueron hechas a los comités de sostenibilidad y fue este quien se encargó de hacerlo llegar a los beneficiarios.

 **Via 40 #No. 73-290, Nte. Centro Historico, Barranquilla, Atlántico**

 **PBX: (+57) 6053565914 – (+57)6053565930**

 **notificacionesjudiciales@cormagdalena.gov.co**